
 

 

 

Un jour, une pensée, un texte… 12 Février 2021 

 

 

 

 

 

 « Devant Dieu, les mains vides sont plus importantes que les mains pleines. 

Il a rempli mes mains. »  

      

Sœur Johanna, religieuse bénédictine 

 

 

 

 

 

 « (…) il me semble que l’enseignement principal des guérisons 

évangéliques n’est pas dans la manifestation spectaculaire de puissance. Il n’est 

pas non plus seulement dans le bienfait dont bénéficient les personnes guéries. 

Jésus fait du bien autour de lui. Il partage généreusement cette puissance qui est 

en lui. Mais, à plusieurs reprises, il fait cette remarque : « C’est ta foi qui t’a 

sauvé » (cf. Mc 5, 34). Cette foi, c’est l’ouverture qui se produit dans la rencontre. 

Comme on le dit familièrement, « le courant passe ». Comme si la parole de Jésus 

avait réveillé dans la personne souffrante des forces de guérison, bien enfouies en 

elle mais déjà présentes.  

Sans qu’elles soient toujours spectaculaires, il y a des rencontres qui sont de ce 

type. Elles nous révèlent ce que nous portons déjà en nous-mêmes. »  

 

 

      P. François Euvé, s.j. 


